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Le président informe l’assemblée de l’absence de Monsieur le Syndic en charge de Culture et 
Développement urbain durant toute la séance.  

__________ 
 

Le président informe l’assemblée de l’absence de Madame la Municipale en charge de Sport et 
Cohésion sociale durant toute la séance.  

__________ 
 

Le président Lit la lettre de démission de M. Xavier Cid (PLR) avec effet au 24.04.2024 
__________ 

Election 
complémentaire  

d'un-e délégué-e au Conseil intercommunal de l'Association intercommunale pour 
l'épuration des eaux du bassin supérieur du Talent, en remplacement de M. Ngoc Huy 
HO, démissionnaire 
Mme Alexandra Gerber, au nom du groupe Les Verts, propose la candidature de Mme 
Marie-Thérèse Sangra. 

Le Conseil désigne, à l’unanimité, Mme Marie-Thérèse Sangra (Les Verts) membre du 
Conseil intercommunal de l'Association intercommunale pour l'épuration des eaux du 
bassin supérieur du Talent.  

__________ 
 

 Présidence de Monsieur Matthieu Carrel, président 
  

Membres absents excusés : Mme  Derya Celik ; M. Pierre Conscience ; Mme Valérie 
D’Acremont ; Mme Sima Dakkus ; Mme Olivia Fahmy  ; Mme Alice Girardet ; M. Musa 
Kamenica ; M. Henri Klunge ; Mme Gaëlle Kovaliv ; Mme Naomi Alexandra Matewa ; Mme 
Franziska Meinherz ; M. Johan Pain ; Mme Esperanza Pascuas Zabala ; Mme Agathe 
Sidorenko ; Mme Anaïs Timofte  
Membres absents non excusés : Mme Virginie Cavalli ; Mme Sarah Depallens ; Mme 
Gaelle Mieli ; Mme Clara Schaffer. 
 

 Membres présents 79 
Membres absents excusés 15 
Membres absents non excusés 4 
Membres démissionnaires 2 

Effectif actuel  98 
 
 
Ouverture 

__________ 
 

La séance est ouverte à 18 h 00 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 
__________ 
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Pétition 
Dépôt 

de Mme Nadine Richon et consorts (250 signatures) : « Collectif Grève féministe Vaud» 
Cette pétition sera transmise à la Commission des pétitions. 

__________ 

Lettre de la Municipalité du 28 mars 2024 - Séance du Conseil communal du 23 avril 2024 – 
demandes de traitement prioritaire pour les points 
-  Préavis N° 2014/13 — SIL : Stratégie multimédia - Réponse aux postulats de M. 

Matthieu Carrel et consorts « Citycable et LFO. Quo vadis » et de Mme Céline Misiego 
« Accès Internet et Télé réseau a des prix avantageux ». 

-  Rapport-préavis N° 2023/69 – LEA : Plan biodiversité de la Ville de Lausanne - Octroi 
d’un crédit d’investissement du patrimoine administratif de CHF 1'000'000.- afin de 
financer les mesures du Plan biodiversité - Réponses à 9 initiatives. 

__________ 

Communications 
du Bureau  

- 20.03.2024 : Communication au Conseil communal – Commission permanente des 
pétitions. Organisation du 1er juillet 2021 au 30 juin 2026. Modifications 

- 20.03.2024 : Communication au Conseil communal – Conseil intercommunal de 
l'Association de Communes de la région lausannoise pour la réglementation du service 
des taxis - Organisation du 01.07.2021 au 30.06.2026 - Etat au 20.03.2024 

__________ 

Communications 
municipales 

- 14.03.2024 : Communication au CC - Réponse à la question écrite déposée le 16 
janvier 2024 de Mme Audrey PETOUD « Contrôle dans les commerces lausannois : 
quelle suite ?» (SCS) 

- 14.03.2024 : Communication au CC - Réponse à la pétition déposée le 17 novembre 
2022 de M. Matthieu Clément : «Réduire le trafic et les nuisances au ch. du Levant» 

- 14.03.2024 : Communication au CC - Compte d'attente « Etudes pour le renouvellement 
des concessions de Lavey » (SIL) 

- 21.04.2024 : Communication au CC - Annonce de dépassement du crédit d'ouvrage 
pour le projet de reconstruction de la station de pompage et du réservoir de Montalègre 

- 21.04.2024 : Communication au CC - Réponse à la question écrite déposée le 30 
janvier 2024 de M. Paulraj KANTHIA « Lausanne finance-t-elle les subventions des 
vélos électriques « de luxe » sur le dos des plus modestes ?» (SIL) 

- 28.03.2024 : Communication au CC - Réponse à la question écrite déposée le 7 
novembre 2023 de Mme Tatiana TAILLEFERT BOTTINO «Végétaliser les espaces 
vierges entre le trottoir et la chaussée» (LEA/FIM) 

__________ 

Question écrite 
Dépôt 

de M. Olivier Bloch  (PLR) et consorts « Des employés heureux pour une ville 
heureuse » 

__________ 

Question écrite 
Dépôt 

de M. Olivier Bloch  (PLR) « un tram pour tou.te.s » 
__________ 

Question écrite 
Dépôt 

de Mme Audrey Petoud  (soc.) « Intervention à la place de la Riponne : comment la 
police est-elle formée ? » 
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__________ 

Postulat 
Dépôt 

de M. Ilias PANCHARD (Les Verts) : « Poursuite de la politique sociale du logement à la 
CPCL : la balle est entre les mains des membres de la Municipalité au comité» 

__________ 

Postulat 
Dépôt 

de Mme Sevgi KOYUNCU (EàG) : « Pas d'extension du quartier des Boveresses sans 
infrastructures et services publics adéquats» 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Ilias Panchard (Les Verts) et consorts « Gabegie des transports publics les jours 
de match de football : les supporteurs-rices en font aussi les frais» 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Olivier Bloch  (PLR) et consorts « Lausanne et sa culture AOC » 
__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Valéry Beaud  (Les Verts) et consorts « Les enfants et les personnes à risque 
sont-ils vraiment les bienvenus aux matchs de football à la Tuilière ou à la Pontaise ? » 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Mountazar Jaffar  (soc.) et consorts « Lausanne – Israël : quelles relations ? » 
__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Eric Bettens  (Les Verts) et consorts « Feu rouge pour Odyssée – marche arrière 
pour le système d’information central de la Police » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le Bureau 
légal du Conseil communal. 

__________ 

Interpellation 
Dépôt 

de M. Benoît Gaillard  (soc.) et consorts « APEMS durant les vacances : vrais progrès, 
mais vrais effets secondaires ? » 
 
L’urgence est demandée pour cette interpellation, laquelle a été acceptée par le Bureau 
légal du Conseil communal. 

__________ 
 
Questions orales 
 

 
 

 
I. 

 
Mme Josée Christine Lavanchy (UDC) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité 
et Economie.   

 
II. 

 
Mme Joëlle Racine (soc.) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et Quartiers   

 
III. 

 
M. Elouan Indermühle (UDC) ; Mme Florence Germond, directrice de Finance et Mobilité  

 
IV. 

 
M. Jean-Marc Béguin (v’lib.) ; Mme Florence Germond, directrice de Finance et Mobilité 

 
V. 

 
Mme Nawel Khemissa (EàG) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et 
Quartiers ; Mme Nawel Khemissa (EàG). 

 
VI. 

 
Mme Marlène Bérard (PLR) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie. 
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VII. Mme Constance Von Braun (Les Verts) M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et 
Quartiers 

 
VIII. 

 
Mme Anouck Saugy (PLR) ; M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et Quartiers. 

 
IX. 

 
Mme Christine Goumaz (soc.) ; M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et 
Economie   

 
X. 

 
Mme Johann Dupuis (EàG.) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, 
Environnement et Architecture.   

 
XI. 

 
Mme Karine Roch (Les Verts) ; Mme Florence Germond, directrice de Finance et Mobilité 

__________ 
 

PREA23/036-SE 
Rapport s/ 
préavis 2023/57 
 

Règlement communal relatif à l'octroi d'une concession pour exécuter des 
installations d'eau 

Rapportrice : Mme Audrey Petoud (soc.) 
 
Discussion 

 
La parole n’est pas demandée. 

Vote s/concl. 1 à 4 Le Conseil, par une majorité oui, 0 non et quelques abstentions, approuve les conclusions 
1 à 4 de la commission, soit décide 

 
1. D’adopter le règlement communal relatif à l’octroi d’une concession pour 

exécuter des installations d’eau ; 
2. D’en fixer l’entrée en vigueur au 1er janvier 2024, sous réserve de son 

approbation par le Conseil d’Etat du Canton de Vaud ; 
3. D’abroger le règlement relatif à l’octroi d’une concession pour exécuter des 

installations d’eau et de gaz du 28 avril 2005, avec effet au moment de l’entrée 
en vigueur du règlement décrit sous chiffre 1 ci-dessus ; 

4. D’approuver la modification de l’article 12 alinéa 2 du règlement sur la 
distribution de l’eau du 10 mai 2016 pour l’adapter au titre du nouveau 
règlement, soit : « Les conditions d’octroi de la concession sont définies dans 
le règlement communal relatif à l’octroi d’une concession pour exécuter des 
installations d’eau. », avec effet à la date d’entrée en vigueur dudit règlement. 

 
 

__________ 

POS22/069-SIL 
Rapport 
s/rapport-préavis 
2024/13 
 

Stratégie multimédia :  
Réponse au postulat de M. Matthieu Carrel et consorts  

« Citycable et LFO. Quo vadis » 
 

POS21/046-SIL 
Rapport s/ 
rapport-préavis 
2024/13 
 

Réponse au postulat de Mme Céline Misiego  
« Accès Internet et Télé réseau a des prix avantageux » 

Rapporteur : M. Jacques Pernet (PLR) 
 

 
Discussion 

 
Mme Mathilde Maillard (PLR) ;  Mme  Prisca Morand (Les Verts) ;  Mme Sevgi Koyuncu 
(EàG) ; M. Matthieu Delacrétaz (PLR) ; M. Valentin Christe (UDC) ; M. Benoît Gaillard 
(soc.) ; M. Xavier Company, directeur de Services industriels. 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/21/6fc0a8b058a5419db34bc9875157bf21.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/03/9d83fb140bcb4942834c23baab46a903.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b1/5b2e2fdb04db4666b1ffd7248e702db1.htm
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Vote s/concl. 1 Le Conseil, par une majorité de oui, 1 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 1 de la commission: 
 

Vote s/concl. 2 Le Conseil, par une majorité de oui, 1 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 2 de la commission: 
 

Vote s/concl. 3 Le Conseil, par une majorité de oui, 1 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 3 de la commission. 
 
Ce faisant, le Conseil décide : 

 
1. de transférer les réseaux de télécommunications des SIL hors Lausanne du 

patrimoine administratif au patrimoine financier et d’autoriser leur vente aux 
meilleures conditions ; 

2. d’adopter la réponse au postulat de M. Matthieu Carrel et consorts « Citycable 
et LFO. Quo vadis » ; 

3. d’adopter la réponse au postulat de Mme Céline Misiego « Accès Internet et 
Télé réseau à des prix avantageux ». 

 
 

__________ 

POS18/042-LEA 
Rapport 
s/rapport-préavis 
2023/69 
 

Plan biodiversité de la Ville de Lausanne 
Octroi d’un crédit d’investissement du patrimoine administratif de CHF 1'000'000.- 

afin de financer les mesures du Plan biodiversité 
Réponse au postulat de Mme Marie-Thérèse Sangra et consorts 

« Pour mettre fin à la pénurie de logement pour la faune ailée de nos villes ! » 
 

POS20/041-LEA 
 

Réponse au Postulat de Mme Karine ROCH :  
« Pour des pratiques d'entretien des espaces verts et des espaces publics 

réellement respectueuses des insectes et de la biodiversité». 
 

POS19/033-LEA 
 

Réponse au Postulat de Mme Françoise PIRON :  
« Des gestes simples au quotidien pour petits et grands pour la préservation des 

espèces dans nos jardins, terrasses et balcons en ville » 
 

POS21/021-LEA 
 

Réponse au Postulat de M. Alain HUBLER :  
« Des mini-forêts Miyawaki pour Lausanne ? » 

POS21/038-LEA 
 

Réponse au Postulat de Mme Sara GNONI :  
« Biodiversité : donnons-lui des droits pour la protéger ! » 

POS22/068-LEA 
 

Réponse au Postulat de Mme Alexandra GERBER :  
« Pour une renaturation des rives du lac conciliant les besoins de la biodiversité 

et des loisirs » 
 

POS22/091-LEA 
 

éponse au Postulat de Mme Diane WILD :  
« Du lierre plutôt que des tags ! » 

 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/53/MIGRA-A308978-963eaa811d08753.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/d0/MIGRA-A369591-9cfe88e90e7d1d0.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/6e/MIGRA-A335941-76abae54cd1ef6e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/04/MIGRA-A394522-7ddbe4ca8235c04.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/b0/b2b7b7f5c0da4d7eb1235578e28bc9b0.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/ef/75d10a1d761a4cec8be8a84f7cddd6ef.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/27/244995deef1a453c9ceed92e03b08727.htm
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POS23/014-LEA 
 

Réponse au Postulat de Mme Alexandra GERBER :  
« Travaux à Lausanne - profitons des synergies pour mettre en oeuvre le réseau 

écologique lausannois sans tarder » 
 

POS23/052-LEA 
 

Réponse au Postulat de Mme Françoise PIRON :  
« Comment combattre la pénurie de logement pour les oiseaux en ville » 

Rapportrice : Mme Karine Roch (Les Verts) 
 

 
Discussion 

 
Mme Marie-Thérèse Sangra (Les Verts) ; M. Johann Dupuis (EàG) ; Mme Anna Crole 
Rees (PLR) ;   M. Mathias Paquier (v’lib.) ; Mme Séverine Graff (soc.) ;  M. Nicola Di Giulio 
(UDC) ; Mme Alexandra Gerber (Les Verts) ; Mme Diane Wild (PLR) ; Mme Françoise 
Piron (PLR) ; Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et 
Architecture. 
 

Vœu n° 1 de la 
commission 

La commission souhaite que la Municipalité exige un minimum de 15% de la surface totale 
de la parcelle dédiée à la biodiversité pour tous les projets de construction. 

 
Vœu n° 2 de la 
commission 

 
La commission souhaite que la Municipalité mette tout en œuvre pour préserver les 
populations relictuelles lausannoises de crapauds calamites, accoucheurs et sonneurs 
sur le site de la gravière du Taulard. 

 
Vœu n° 3 de la 
commission 

 
La commission souhaite que la Municipalité informe au plus vite quant à la manière exacte 
dont les objectifs du « plan biodiversité » ont été intégrés ou seront intégrés dans la MPGA 
et dans les PACom 
 

Vote s/concl. 1 à 4 Le Conseil, par une majorité de oui, 4 non et 1 abstention, approuve les conclusions n° 1 
à 4 de la commission. 
 

Vote s/concl. 5 Le Conseil, par une majorité de oui, 1 non et 4 abstentions, approuve la conclusion n° 5 
de la commission. 
 

Vote s/concl. 6 Le Conseil, par une majorité de oui, 0 non et une quinzaine d’abstentions, approuve la 
conclusion n° 6 de la commission. 
 

Vote s/concl. 7 Le Conseil,  par une majorité de oui, 2 non et une quinzaine d’abstentions, approuve la 
conclusion n° 7 de la commission. 
 

Vote s/concl. 8 Le Conseil,  par une majorité de oui, 1 non et 6 abstentions, approuve la conclusion n° 8 
de la commission. 
 

Vote s/concl. 9 Le Conseil, par une majorité de oui, 0 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 9 de la commission. 
 

Vote s/concl. 10 Le Conseil,  par une majorité de oui, 0 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 10 de la commission. 
 

Vote s/concl. 11 Le Conseil,  par une majorité de oui, 0 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 11 de la commission. 
 

Vote s/concl. 12 Le Conseil,  par une majorité de oui, 0 non et quelques abstentions, approuve la 
conclusion n° 12 de la commission. 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/30/940a52e2926f4020a15b68ec69b8cf30.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/68/3f114c77e7fe43ee9305910383022c68.htm
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Vote s/concl. 13 Le Conseil,  par une majorité de oui, 0 non et une vingtaine d’abstentions  approuve la 
conclusion n° 13 de la commission. 
 
Ce faisant, le Conseil décide : 

 
1. d’adopter le Plan biodiversité de la Ville de Lausanne ; 
2. d’allouer à la Municipalité un crédit d’investissement du patrimoine administratif 

d’un montant de CHF 1'000'000.- pour financer la réalisation de mesures en 
faveur de la biodiversité telles que décrits dans le présent rapport-préavis ; 

3. d’accepter le prélèvement sur le Fonds du développement durable pour un 
montant de CHF 1'000'000.- et de porter ce prélèvement en amortissement du 
crédit mentionné sous chiffre 2 ; 

4. de porter en amortissement du crédit mentionné sous chiffre 2 les subventions 
qui pourraient être accordées ; 

5. d’approuver la réponse au postulat de Mme Marie-Thérèse Sangra et consorts 
« Pour mettre fin à la pénurie de logement pour la faune ailée de nos villes ! » ; 

6. d’approuver la réponse au postulat de Mme Françoise Piron et consorts « Des 
gestes simples au quotidien pour petits et grands pour la préservation des 
espèces dans nos jardins, terrasses et balcons en ville » ; 

7. d’approuver la réponse au postulat de Mme Karine Roch et consorts « Pour des 
pratiques d'entretien des espaces verts et des espaces publics réellement 
respectueuses des insectes et de la biodiversité » ; 

8. d’approuver la réponse au postulat de M. Alain Hubler et consorts « Des mini-
forêts Miyawaki pour Lausanne ? » ; 

9. d’approuver la réponse au postulat de Mme Sara Gnoni et consorts « 
Biodiversité : donnons-lui des droits pour la protéger ! » ; 

10. d’approuver la réponse au postulat de Mme Alexandra Gerber et consorts « 
Pour une renaturation des rives du lac conciliant les besoins de la biodiversité 
et des loisirs » ; 

11. d’approuver la réponse au postulat de Mme Diane Wild et consorts « Du lierre 
plutôt que des tags ! » ; 

12. d’approuver la réponse au postulat de Mme Alexandra Gerber et consorts « 
Travaux à Lausanne - profitons des synergies pour mettre en œuvre le réseau 
écologique lausannois sans tarder » ; 

13. d’approuver la réponse au postulat de Mme Françoise Piron « Comment 
combattre la pénurie de logement pour les oiseaux en ville ? ». 

 
 

__________ 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 20 h 20. 

 
 

 
Le président   Le secrétaire  

 
 

 
..............................  ................................ 
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 Présidence de Monsieur Matthieu Carrel, président 
  

Membres absents excusés : Mme Derya Celik ; M. Pierre Conscience ; Mme Valérie 
D’Acremont ; Mme Sima Dakkus ; Mme Olivia Fahmy  ; Mme Alice Girardet ; M. Musa 
Kamenica ; Mme Nawel Khemissa ; M. Henri Klunge ; Mme Gaëlle Kovaliv ; Mme Naomi 
Alexandra Matewa ; Mme Fraziska Meinherz ; M. Johan Pain ; Mme Esperanza Pascuas 
Zabala ; Mme Audrey Petoud ; Mme Agathe Sidorenko ; Mme Anaïs Timofte  
Membres absents non excusés : Mme Marlène Bérard ; Mme Pauline Blanc ; Mme 
Isabelle Bonillo ; Mme Virgine Cavalli ; Mme Sarah Depallens ; M. Elouan Indermühle ; 
Mme Astrid Lavanderos  ; Mme Mathilde Maillard ; Mme Clara Schaffer. 
 

 Membres présents 72 
Membres absents excusés 17 
Membres absents non excusés 9 
Membres démissionnaires 2 

Effectif actuel  98 
 
Ouverture 

__________ 
La séance est ouverte à 20 h 50 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

POS24/010– EJQ 
postulat 

de Mme Sevgi KOYUNCU :  
«Harcèlement scolaire» 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
POS24/009– SE 
postulat 

de Mme Alexandra GERBER et crts :  
« Pour une renaissance à ciel ouvert de quelques cours d'eau lausannois » 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
POS24/006– FIM 
postulat 

de Mme Françoise PIRON :  
«Un macaron multi-zones pour les personnes proches-aidantes » 

Discussion 
préalable Une personne demande le renvoi en commission. 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé 
à une commission. 

__________ 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/54/e52e1cf0cbc24f7a8cd0eb5827444e54.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/c0/2d543092f45f4bef9964ec91070513c0.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/d9/bfe6c9abf4a14951b255377c418008d9.htm
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POS24/012– EJQ 
postulat 

de Mme Sevgi KOYUNCU :  
« Devoirs accompagnés - un accompagnement pour toutes et tous » 

Discussion 
préalable Une personne demande le renvoi en commission. 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé 
à une commission. 

__________ 
 

POS24/011– EJQ 
postulat 

de Mme Sevgi KOYUNCU :  
« Pour une éducation inclusive : Inscrire l'égalité des chances au programme 

scolaire » 

Discussion 
préalable Une personne demande le renvoi en commission. 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé 
à une commission. 

__________ 
 

POS24/007– CD 
postulat 

de Mme Françoise PIRON : 
« Récoltons la parole de nos aînés » 

Discussion 
préalable 

La parole n’est pas demandée. 
 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 

de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
__________ 

 
POS24/008– LEA 
postulat 

de Mme Séverine GRAFF :  
« Contre une future coulée grise : créons des espaces verts et frais aux abords du 

tram » 

Discussion 
préalable Une personne demande le renvoi en commission. 

La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé 
à une commission. 

__________ 
 

INT24/022– SE 
Interpellation 
urgente 

de M. Eric Bettens (Les Verts) et consorts « Feu rouge pour Odyssée - marche arrière 
pour le système d'information central de la Police » 

Développement  M. Eric Bettens (Les Verts) qui dépose 1 résolution. 
 

Réponse de la 
Municipalité  

M. Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de Sécurité et Economie.  
 

Discussion  La parole n’est pas demandée 
 

https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/9e/0c03cf5e56aa4a61a737c18f1a0ab49e.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/13/7b68edf729dd4b59acd5b7cbb36e7713.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/73/eec8f8df817048b0af849f7a6f32fe73.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/16/1fa3ab9611ed4788aa8030baf1c34116.htm
https://www.lausanne.ch/apps/agir/affaire/a0/2e1aed12185d46f581fbc9813fee93a0.htm


Deuxième partie de la 18e séance du mardi 23 avril 2024 
 

196 
 

 
 

Résolution  
(dépôt) 

«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité tienne le Conseil ou sa Commission 
de gestion informé des avancements sur les suites à Odyssée sur une base régulière. » 
 
 

Vote s/résolution  Le Conseil, par 64 oui, 0 non, et 3 abstentions, adopte la résolution de M. Eric Bettens. 
  

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

INT24/026– EJQ 
Interpellation 
urgente 

de M. Benoît Gaillard (soc) et consorts « APEMS durant les vacances : vrais 
progrès, mais vrais effets secondaires ? » 

Développement  M. Benoît Gaillard (soc.) qui dépose une résolution. 
 

Réponse de la 
Municipalité  

M. David Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et Quartiers. 
 

Discussion  M. Benoît Gaillard (soc.) ; Mme Françoise Piron (PLR) ;  Mme Françoise Piron (PLR) ; 
Mme Joëlle Racine (soc.) ; Mme Feryel Kilani (Les Verts) ; M. David Payot, directeur 
d’Enfance, Jeunesse et Quartiers ; Mme Françoise Piron (PLR) qui dépose une 
résolution ; Mme Paola Richard De Paolis (soc.) ; Mme Feryel Kilani (Les Verts) ; M. David 
Payot, directeur d’Enfance, Jeunesse et Quartiers ; M. Benoît Gaillard (soc.) qui dépose 
une résolution ; Mme Joëlle Racine (soc.) 

 
Résolution Piron 
(dépôt) 

«  Le Conseil communal souhaite que la Municipalité étudie les possibilités pour qu’une 
famille puisse demander de placer pendant les vacances scolaires son enfant pour une 
semaine complète, même si cela est plus large que hors des vacances scolaires. » 
 

Vote s/résolution 
Piron  

Le Conseil, par 65 oui, 0 non, et 2 abstentions, adopte la résolution de Mme Françoise 
Piron. 
  

Résolution 
Gaillard 
(dépôt) 

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité dresse un bilan de la première 
année de généralisation et informe le Conseil communal de ses intentions pour l’année 
scolaire 2025-2026 en amont des envois aux parents du printemps 2025. » 
 

Vote s/résolution 
Gaillard 

Le Conseil, par 65 oui, 1 non, et 1 abstention, adopte la résolution de M. Benoît Gaillard. 
  

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 22 h 15. 
 

 
 

 
Le président   Le secrétaire  

 
 
 
..............................  ................................ 

 
  


